

L'Union Européenne et la CELAC abordent les défis du multilatéralisme et du commerce



Bruxelles, 16 juillet (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères de l'Union Européenne et de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, entament aujourd'hui une réunion de deux jours au cours de laquelle ils débattront des défis auxquels fait face le multilatéralisme et le commerce mondial à un moment marqué par les mesures protectionnistes des États-Unis.

La réunion des 33 délégations des États qui forment la CELAC et des 28 de l'Union Européenne, abordera également la situation de l'accord de Paris sur le Changement Climatique, les politiques contre le trafic de drogues et le thème de l'immigration.

Les participants aborderont les défis communs à l'heure d'appliquer l'Agenda 2030 de développement durable de l'ONU et les nouvelles formes de coopération internationale en matière d'agenda numérique et de développement urbain.

Au cours de la deuxième journée de réunion, les ministres aborderont les aspects économiques et commerciaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166972-lunion-europeenne-et-la-celac-abordent-les-defis-du-multilateralisme-et-du-commerce>



Radio Habana Cuba